

Escrito por Gabinete de Prensa

Viernes, 23 de Marzo de 2012 11:24

---



En la mañana de ayer, la Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, acompañada por el Arquitecto Municipal, Alberto Lasso, recibió en las dependencias municipales ubicadas en la localidad de Playa Honda, la visita del Vicario General de la Diócesis de Canarias, Hipólito Cabrera y del párroco de Playa Honda, Miguel Hernández, reuniéndose para visionar el borrador de la futura iglesia de Playa Honda, acordando que la Diócesis de Canarias, aportará mayor información al ayuntamiento y encargará el estudio geotécnico y topográfico para avanzar en la realización del proyecto de ejecución.

A mediados del mes de abril se ha fijado una nueva cita para concretar el proyecto que se irá perfilando, para que el Arquitecto Municipal trabaje sobre los planos de la nueva iglesia de Playa Honda que irá ubicada en la plaza Santa Elena, procediendo al derribo de la actual, buscando proyectar un edificio con mayor capacidad. El proyecto se está elaborando desde el Ayuntamiento y la Diócesis costeará los gastos de la obra.